



CMR, S.A.B. de C.V. informa sobre la apertura de dos unidades Sushiitto y un restaurante Chili's en aeropuertos de internacionales en México.

Apertura del primer Sushiitto y segundo Chili's en el Aeropuerto Internacional de Guadalajara, y del primer Sushiitto en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

Ciudad de México, a 12 de septiembre de 2024. CMR, S.A.B. de C.V. y subsidiarias (BMV: CMR) ("CMR" o la "Compañía"), cadena líder en México de la industria restaurantera, anuncia la apertura de su primera unidad de la marca Sushiitto y el segundo restaurante de la marca Chili's, en el Aeropuerto Internacional de Guadalajara, así como su primer Sushiitto en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México.

"Es un gran honor para CMR inaugurar el primero Sushiitto y el segundo Chili's en el Aeropuerto Internacional de Guadalajara, y el primer Sushiitto en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. Como parte de nuestra visión y compromiso con la excelencia, en CMR nos esforzamos por ofrecer experiencias culinarias de alta calidad y variedad a nuestros invitados.

Estas inauguraciones reflejan nuestra confianza en el crecimiento y desarrollo de los dos principales aeropuertos de este país. Estamos comprometidos en seguir invirtiendo en infraestructura y servicios que mejoren la experiencia de los viajeros, y creemos que estas aperturas son un paso importante en esa dirección. Estas inversiones no solo fortalecen nuestra presencia en los mercados, sino que también generan empleo y contribuyen al desarrollo económico de las regiones, que son estratégicas para nuestro crecimiento.

Estamos seguros de que nuestros invitados disfrutarán de la diversidad de sabores que ofrecen estas marcas reconocidas a nivel nacional e internacional. ¡Les invitamos a vivir una experiencia culinaria inigualable en Sushiitto y Chili's en los aeropuertos, y agradecemos su continua confianza y apoyo a CMR!" Declaró Joaquín Vargas Mier y Terán, Presidente Ejecutivo y Director General de la Compañía.

En el Aeropuerto Internacional de Guadalajara, la apertura de Chili's representa la unidad número 56 operada por CMR a nivel nacional, con 253.25m2 de superficie y 35 colaboradores operando, marcando así el liderazgo de la marca en el segmento de casual dining.

Chili's es un concepto que ofrece un lugar para vivir experiencias entre amigos y disfrutar de una buena comida casual en un ambiente relajado, con especialidades como la hamburguesa, postres y bebidas, con el toque del suroeste de Estados Unidos.

Para la marca Sushiitto, es la primera unidad en el Aeropuerto Internacional de Guadalajara, y la primera en formato completo con nueva imagen en el Estado de Jalisco; cuenta con 184.8m2 de superficie y 26 colaboradores operando.

En el Aeropuerto de la Ciudad de México, Sushiitto abre sus puertas con nueva imagen y formato food court, es la primera unidad en dicho aeropuerto, y cuenta con 52.37m2 de superficie y 12 colaboradores operando.

Sushiitto, concepto donde se fusionan las culturas japonesa y mexicana para crear platillos que celebran la convivencia de diversos pueblos. Con un menú innovador y gran variedad de sabores, que combina la gastronomía de Japón con ingredientes occidentales, con fusión equilibrada y armoniosa.

Acerca de CMR

CMR es una compañía de capital mexicano que opera 135 restaurantes propios y 106 franquicias distribuidos en toda la República Mexicana y 4 países. Ofrece un sólido portafolio de poderosas marcas, con diferentes propuestas gastronómicas y de ambiente: Wings, Lago-Algo, Bistró Chapultepec, Del Bosque, Sala Gastronómica, Nube 7, Los Almendros, Matil'd, Sushiitto, Chili's, Olive Garden, Red Lobster, The Capital Grille. CMR cotiza en la Bolsa Mexicana de Valores desde 1997 bajo la clave de pizarra CMR.

Relación con Inversionistas

Javier Miranda Valero

(55) 5263 6900 e

jmiranda@cmr.mx



Relaciones Públicas

María Cisneros Mtz.

(55) 5263 6900

cisneros@cmr.mx